



RABU, 12 JUNI 2024

SUMBER BERITA:

Harian Rakyat Bengkulu

KATEGORI BERITA:



POSITIF



NETRAL



NEGATIF

Dana Hibah Pilkada Rp 25 Miliar Disalurkan ke KPU Bengkulu Selatan

KOTA MANNA - Pemkab Bengkulu Selatan baru saja menyelesaikan transfer dana hibah Pilkada sebesar Rp 25 miliar ke KPU Bengkulu Selatan. Dengan disalurkan dana hibah tersebut, Pemkab Bengkulu Selatan menuntut agar Pilkada terselenggara dengan baik.

Kepala Badan Kesbangpol Bengkulu Selatan Arjo Arifin membenarkan dana hibah Pilkada Bengkulu Selatan telah disalurkan 100 persen di tahun 2024. Penyaluran dana hibah Pilkada Bengkulu Selatan tersebut dilakukan dua tahap. Tahap I disalurkan tahun 2023 lalu sebesar Rp 10,2 miliar atau 40 persen dari anggaran. Lalu tahap II disalurkan Juni 2024 sebesar Rp 14,8 miliar atau 60 persen dari anggaran. Sehingga total anggaran Pilkada yang dihibahkan oleh Pemkab Bengkulu Selatan ke KPU Bengkulu Selatan Rp 25 miliar.

"Sudah disalurkan 100 persen, total 25 miliar," jelas Arjo.

Ketua KPU Bengkulu Selatan Erina Okriani membenarkan anggaran Pilkada Bengkulu Selatan tahun 2024 telah tuntas disalurkan 100 persen oleh Pemkab Bengkulu Selatan. Anggaran Pilkada tersebut diungkapkan Erina akan digunakan untuk tahapan Pilkada hingga tuntas. Pilkada serentak akan dilaksanakan pada 27 November 2024.

Secara rinci Erina menjelaskan, penggunaan 40 persen hibah Pilkada sudah terserap. Sehingga pihaknya akan menggunakan 60 persen sisa anggaran yang baru saja dihibahkan oleh pemerintah daerah.

"Sudah masuk ke rekening KPU Bengkulu Selatan (dana hibah Pilkada)," terang Erina.

Anggota KPU Provinsi Bengkulu Emex Verzoni mengucapkan terima kasih kepada Pemkab Bengkulu Selatan yang telah mendukung Pilkada serentak salah satunya menuntaskan hibah Pilkada.

Anggaran Pilkada tersebut disampaikan Emex segera digunakan oleh KPU Bengkulu Selatan untuk membayar honor petugas KPU mulai dari PPK hingga petugas PPS dan pantarlil nantinya.

Melalui anggaran itu pula ia berharap semua hak dan kewajiban penyelenggara Pilkada dapat dibayarkan sehingga teman-teman petugas KPU dapat berkerja.

"Tentunya support pemerintah daerah Bengkulu Selatan kami ucapkan terima kasih, dan KPU Bengkulu Selatan mulai data pemilih mulai Juli nanti ke desa, Kelurahan," ujar Emex.

Secara terpisah, Bupati Gusnan Mulyadi mengatakan KPU Bengkulu Selatan sudah launching Maskot Pilkada yang membuktikan pesta demokrasi lima tahunan akan segera dimulai.

Beliau juga mengatakan bahwa sepanjang sejarah dalam Pilkada pemilihan langsung calon Bupati dan Wakil Bupati, Bengkulu Selatan selalu bisa menjaga ketertiban dan keamanan. Ia berharap masyarakat Bengkulu Selatan yang mengambil peran di Pilkada nanti, untuk memilih Pasangan calon yang nantinya siap untuk menampung hak-hak pilih masyarakat sesuai dengan harapan yang diberikan oleh para calon. **(tek)**.